
 

 

 

EL MASCULINO Y EL FEMENINO 

 المُذكر والمُؤنثَ
En regla general el masculino es aquel nombre que no termina 

en Ta Marbuta como: 

ض س مُمَر ِّ ل مُدَر ِّ  طالِّب صَديق طَبيب عامِّ
Enfermero Profesor Trabajador Médico Amigo Estudiante 

 

En regla general el femenino es aquel nombre que termina en 

TaMarbuta como: 

ضة سة مُمَر ِّ لة مُدَر ِّ  طالِّبة صَديقة طَبيبة عامِّ
Enfermera Profesora Trabajadora Médica Amiga Estudiante 

 

También son femenino: 

1. Los nombres de ciudades:  بغَْداد -مَدْريد  

2. Los miembros dobles del cuerpo humano:  يَدْ  -عَيْن  

3. Los que terminan en Alif y Hamza:  سَماء –صَحراء  

4. Nombres propios que indican femenino como Fatima, 

Miryam..etc. 

5. Los nombres que terminan en alif Maksura como مُسْتشَْفى 

 


